

Felicitan en Cuba a los trabajadores de la industria azucarera



La Habana, 12 oct (RHC) El Sindicato Nacional Azucarero y el Grupo [AZCUBA](#), transmitieron una calurosa felicitación a sus afiliados en ocasión de celebrarse este sábado, 13 de octubre, el Día del trabajador del sector.

En la congratulación que es leída en todos los colectivos laborales de la industria azucarera en Cuba, se destacan los esfuerzos y las tradiciones de los obreros del ramo, continuadores de las ideas de su líder histórico [Jesús Menéndez](#).

La felicitación fue especial para los Héroes y Heroínas del Trabajo de la República de Cuba, a los trabajadores Cincuentenarios del sector, así como a los jubilados, jóvenes, mujeres e innovadores y racionalizadores sobresalientes.

Ambas instituciones desearon éxitos a los afiliados en los compromisos contraídos en la producción y los servicios de la próxima zafra, además, en la vida personal y familiar. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173836-felicitan-en-cuba-a-los-trabajadores-de-la-industria-azucarera>



Radio Habana Cuba